



Avis de décès de Monsieur François Sébastien Laurent AUPHAN

Publié le 29 novembre 2024 à STRASBOURG



François Sébastien Laurent AUPHAN

Né le 28 janvier 1984 à MARSEILLE

Décédé à STRASBOURG

Le 27 novembre 2024 à l'âge de 40 ans

Domicilié à NIEDERBRONN-LES-BAINS

Chère famille, chers amis,

Christelle MULARD-AUPHAN, son épouse,

Iris et Eurydice, ses filles,

Dominique CORGNET, sa maman,

Emmanuelle AUPHAN, qui l'a soutenu

ses frères et ses sœurs, ses proches

ont la profonde douleur de vous faire part du décès de

François AUPHAN

survenu le mercredi 27 novembre 2024, à l'âge de 40 ans.

Le culte d'Adieu aura lieu le mercredi 4 décembre 2024, à 16h, en l'église protestante de Niederbronn-les-Bains.

Les fleurs et les plaques pourront être remplacées par des dons en faveur de la Ligue contre le Cancer.

Cette page vous permet de présenter vos condoléances à la famille et de partager l'avis de décès de François.

Avec toute notre affection.

